



Siswa SMPN 5 Yogya Student Exchange ke Negeri Belanda

YOGYA (KR) - Sebanyak 17 siswa SMP Negeri 5 Yogyakarta didampingi guru mengikuti kegiatan pertukaran pelajar (student exchange/studex) ke negeri Belanda, tepatnya di Broekland College Hoensbroek Belanda, 15-29 Oktober 2023. Sebelum studex, dilakukan field study terlebih dahulu ke Prancis, Jerman dan Italia.

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti MPd BI menuturkan, kegiatan studex tahun ini mengangkat tema 'Menyiapkan Generasi Tangguh Melalui Pembelajaran Berbasis Pengalaman Nyata'.

Menurutnya, dalam kegiatan studex ini, para siswa mengikuti pelajaran di kelas bersama dengan siswa Belanda atau biasa disebut 'School Buddy' dengan medium bahasa Inggris. Penggunaan bahasa Inggris karena sekolah tujuan di Belanda memiliki program kelas bilingual menggunakan bahasa Belanda dan bahasa Inggris.

"Program Studex ke Belanda dikembangkan dengan penambahan destinasi kunjungan ke universitas di Belanda, museum dan tempat wisata di Paris Prancis serta tempat wisata dan universitas di Berlin Jerman dan Italia," kata Arina kepada KR, Selasa (31/10).

Arina mengatakan, program studex memiliki beberapa tujuan, antara lain melatih siswa berkomunikasi dalam bahasa Inggris



Siswa SMPN 5 Yogya dan guru bersama siswa Belanda saat di Ibukota Belanda, Amsterdam.

melalui fasilitas teknologi informasi. Mengenalkan atmosfer akademik atau suasana belajar yang sebenarnya di masing-masing sekolah. Memperkenalkan beberapa produk seni dan budaya berupa pementasan seni kolaborasi antara siswa dan 'school buddy'.

Dijelaskan Arina, kerja sama antara SMPN 5 Yogya dengan Broekland College Hoensbroek Belanda sudah berlangsung sejak awal tahun ajaran baru 2022/2023, berupa kegiatan ekstrakurikuler yang dilakukan secara online melalui Skype. Kerja sama ini difasilitasi oleh Bunga Melati Educational Experience (BMEE), sebuah lembaga nonprofit yang ditunjuk oleh pemerintah Belanda untuk mencari sekolah partner di Indonesia khususnya Yogyakarta.

"Pada akhir program, para siswa beserta orang tuanya menghendaki adanya kelanjutan dari pembela-

jaran online menjadi pembelajaran offline/kunjungan ke sekolah Belanda melalui kegiatan imersi di mana siswa SMP 5 Yogyakarta mengikuti program di sekolah Belanda," ujar Arina.

Arina berharap, program studex ini akan meningkatkan semangat dan minat siswa untuk terus meningkatkan wawasan pendidikan dan pengetahuan yang ditekuni dengan tetap mencintai seni dan budaya bangsa di manapun mereka berada. (Dev)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 18 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005